



Nota de prensa. Enero 2023

## El IX Seminario Internacional de Flamenco Ciudad de Málaga lleva a la Costa del Sol la capitalidad mundial del arte jondo

- El Seminario se celebra del 26 de junio al 2 de julio de 2023 e incluye en su programación sesiones formativas con los maestros Carmen La Talegona, Belén López, Juan de Juan, El Farru, La Lupi, Irene La Chiqui y Manuel Liñán.
- El stand de Málaga de la Feria Internacional del Turismo – Fitur acoge el jueves 19 de enero a las 12,30 horas la presentación oficial de este evento.
- El IX Seminario está organizado por la Escuela de Flamenco de Andalucía con la colaboración del Ayuntamiento y la Diputación de Málaga, y presenta un completo programa de actuaciones, conferencias, exposiciones y un flashmob online por bulerías.

La Escuela de Flamenco de Andalucía (EFA) organiza del 26 de junio al 2 de julio de 2023 el **IX Seminario Internacional de Flamenco Ciudad de Málaga**, que en esta edición tiene a Estados Unidos y China como países invitados. Se trata de un ambicioso encuentro para aficionados y profesionales del mundo del flamenco que nació en 2015 con vocación de continuidad y que escenificará en la capital costasoleña diferentes actividades artísticas y formativas de alto nivel. El evento se desarrollará en formatos presencial y en línea –a través de la plataforma [efaonline.es](http://efaonline.es)– y cuenta con la colaboración del Área de Fiestas del Consistorio malagueño y del Área de Cultura de la Diputación de Málaga.



El Seminario se presenta el jueves 19 de enero a las 12,30 horas en el stand de Málaga de la Feria Internacional del Turismo – Fitur (Ifema, Madrid) en un acto que contará con las intervenciones de la concejala de Fiestas del Ayuntamiento de Málaga, **Teresa Porras**, el diputado de Cultura de la Diputación Provincial de Málaga, **Víctor Manuel González**, y el presidente de la EFA, **Luis Guillermo Cortés**.

El punto álgido del IX Seminario Internacional de Flamenco de Málaga serán las clases magistrales que impartirán los maestros **Carmen La Talegona, Belén López, Juan de Juan, El Farru, La Lupi, Irene La Chiqui y Manuel Liñán**, todas ellas en niveles básico y avanzado. Las sesiones formativas se celebrarán en el Conservatorio Profesional y Superior de Danza de Málaga. La Escuela de flamenco Mar de Rosas, de Alhaurín de la Torre, también aportará sus instalaciones para algunas actividades. El programa incluye asimismo el popular **Festival Flamenco de Málaga**, a celebrar las dos últimas noches del Seminario –viernes 30 de junio y sábado 1 de julio– en la calle Alcazabilla, junto al Teatro Romano, con las actuaciones de diferentes artistas malagueños.

Por su parte, el **Teatro Edgar Neville** acogerá las actuaciones de artistas flamencos de China y Estados Unidos los días 29 y 30 de junio, respectivamente. Y el tablao flamenco **El Gallo Ronco**, especializado en arte jondo y gastronomía, ofrecerá atractivos espectáculos vinculados al programa del Seminario. Todo ello, además de actividades paralelas como conferencias y exposiciones enmarcadas en el contexto de la Biental, convertirá a Málaga en la **capital mundial del flamenco** en los inicios de la estación estival.

El IX Seminario Internacional de Flamenco Ciudad de Málaga será también el marco para la celebración de un gran **flashmob por malagueñas de fiesta**. Esta



multitudinaria coreografía se asomará a la célebre calle Larios el domingo 2 de julio en horario matinal.

La novena edición del Seminario Internacional de Flamenco Ciudad de Málaga vuelve a contar con la organización de la **Escuela de Flamenco de Andalucía (EFA)**, entidad sin ánimo de lucro legalmente constituida para la certificación profesional de la formación flamenca y con delegaciones en más de ochenta ciudades de España y el mundo. Entre sus centros internacionales, destacan las delegaciones en México, Brasil, Argentina, Uruguay, Perú, Ecuador, Estados Unidos, Cuba, Costa Rica, Chile, Colombia, Guatemala, Panamá, Venezuela, Francia, Portugal, Marruecos, Italia, Bélgica, Suiza, Reino Unido, Alemania, Polonia, Holanda, Rusia, Lituania, Ucrania, China, Japón, Australia, Filipinas, Tailandia y Kazajistán.

---

Más información:

Escuela de Flamenco de Andalucía  
(+34) 610 211 767 (Luis Guillermo Cortés) / (+34) 630 605 237 (José Lucena)  
[direccion@efaflamenco.com](mailto:direccion@efaflamenco.com)

<https://www.efaflamenco.com/ix-seminario-internacional-de-flamenco-ciudad-de-malaga/>